



Communauté de Communes Autour de Chenonceaux Bléré-Val de Cher : Aménagement d'une boulangerie-pâtisserie à La Croix-en-Touraine

La Communauté de communes Autour de Chenonceaux – Bléré Val de Cher est engagée, depuis plusieurs années, dans une politique de soutien aux commerces de première nécessité. Avec la disparition de la boulangerie-pâtisserie de la commune de La Croix-en-Touraine, la Communauté de communes souhaite réactiver cette activité commerciale et maintenir sa localisation en centre-bourg. Paul LUINO et Gaëtan BREARD ont été retenus pour l'exploitation de ce commerce suite à l'appel à candidatures lancé par la Communauté de communes.

Le bâtiment de l'ancienne boulangerie a été racheté par la commune de La Croix-en-Touraine avant d'être cédée à la Communauté de communes qui a porté les travaux de réhabilitation du rez-de-chaussée (le 1er étage a été réhabilité en logement par la commune). Ces travaux nécessitent une extension du bâtiment existant afin de mettre à disposition un espace de vente et de restauration en plus des espaces de fabrications, stockages et vestiaires pour le personnel.

Fermée depuis 2019 et après d'importants travaux de rénovation, la boulangerie reprend vie depuis le 30 novembre 2023 sous le nom de « Le petit pain » avec une offre de boulangerie – tarterie – snacking, au 29 rue Nationale.

Paul LUINO et Gaëtan BREARD, passionnés par leur métier, ont pour but de développer des produits de qualité, fait maison uniquement, avec leurs savoir-faire respectifs acquis durant leur Tour de France chez les compagnons du Tour de France. Leurs produits sont travaillés avec un maximum de produits locaux. Les associés travaillent uniquement leurs produits au levain et sans additifs et conservateurs. Ils proposent toute une gamme de pain à l'ancienne, des baguettes tradition et des viennoiseries classiques. Afin de fournir aux clients une matière première maîtrisée, locale et d'une qualité optimale, leur blé vient de Perrusson dans le Lochois et de Vigneu dans le Dauphiné. Egalement, ils souhaitent à très court terme pouvoir fabriquer eux-mêmes leur farine avec un moulin qui sera installé dans la boutique aux yeux de tous.

Ce projet est financé par la Région dans le cadre du Contrat Régional de Solidarité Territoriale 2018-2024 du Pays Loire Touraine pour 113 600€ dédié aux travaux de rénovation.

Pour plus d'infos : [Le Petit Pain](#)

